



ÉDUCATION, VILLE DE ROANNE

Roanne



Agglo



LES LYCÉENS FORMÉS AU RÔLE DE DÉLÉGUÉ

À l'issue des élections des délégués de la vie lycéenne dans les établissements scolaires de la ville de Roanne, une formation des jeunes élus s'est déroulée ce jeudi à l'occasion d'un congrès.

Publié le 16 janvier 2020

Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page



Outils





Sous l'égide de leurs Conseillers principaux
d'éducation (CPE) et des services jeunesse de
Roanne, Roannais Agglomération, Mably et

Riorges, plus de 120 élèves des lycées Albert-Thomas, Carnot, et Jean-Puy ont participé activement à cette journée sous le signe de la citoyenneté.

Accueillis à l'hôtel de ville par le maire et son adjointe à la jeunesse, les adolescents inscrits en classe de seconde se sont répartis par groupes de dix pour profiter de nombreux ateliers. Des discussions intéressantes se sont ainsi succédé autour de thèmes divers (engagement, rumeur, harcèlement, identité numérique, égalité homme-femme, prévention alcool, rôle du délégué et du conseil de classe), avec le concours des Mousquetaires de la nuit et l'espace numérique.

En fin d'après-midi, tous tiraient par équipe un bilan positif de la journée.



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

